

## Dä Gwärbverein bsuecht sini Mitglieder

Am Donnerstagabend, 12. September 2019 besuchte der Gewerbeverein mit über 50 Teilnehmern die Firma Senn Transport AG in Seewen.

Auf einem abwechslungsreichen Rundgang für welchen die Besucher in 4 Gruppen eingeteilt wurden, erläuterten die Teamleiter der Senn Transport AG die verschiedenen Geschäftssparten der Firma auf sehr interessante Art und Weise. Angefangen bei der Planung, Disposition über den Gütertransport auf Schiene und Strasse und dessen Umladungen, bis hin zur Lagerlogistik = Einlagerung von Gütern im Hochregallager und schlussendlich zum neusten Geschäftszweig, dem Planzer Paketdienst. Es war äusserst aufschlussreich, was die rund 135 Mitarbeitenden mit über 50 Fahrzeugen, kombiniert mit dem Einsatz von täglich rund 20 Eisenbahnwagen an Gütern bewegen. Dies in der ganzen Schweiz und mit über 60% der Wegstrecke auf der Schiene, sehr umweltfreundlich.

Am Ende der Präsentation konnte sich jeder Teilnehmer selbst ein Paket mit dem Planzer Paketdienst aufgeben, welches ein Präsent enthielt und pünktlich am kommenden Tag zugestellt wurde. Ein feiner Apéro mit vielen angeregten Gesprächen rundete den gelungenen Anlass ab.

Ein herzliches Dankeschön an den Geschäftsführer Silvio Vanoli und seinem ganzen Team für die Organisation und Durchführung des gelungenen Anlasses.



Rege Diskussionen beim anschliessenden Apero.



Geschäftsführer Silvio Vanoli im angeregten Gespräch